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EMENTA: 1) Pauta: 1 - aprovação da 1 

ata de novembro; 2 - aprovação do 2 

calendário de reuniões ordinárias do 3 

Colegiado de Curso para o ano de 4 

dois mil e vinte dois; 3 - aprovação do 5 

pedido de transferência 6 

interinstitucional do discente Gabriel 7 

Ferreira dos Santos. 2) Informes. 3) 8 

Palavra Livre. 9 

 10 

 11 

Aos sete dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, reuniram-12 

se virtualmente na plataforma Google Meet, utilizando o link de acesso à sala virtual 13 

https://meet.google.com/tyg-exnb-ejc em sessão ordinária o Colegiado do Curso de 14 

Graduação em Nutrição, sob a presidência da Coordenadora de Curso, Profª. Silvia Eliza 15 

Almeida Pereira de Freitas, e com a presença dos seguintes membros: Maria Thereza 16 

Baptista Wady (MND), Nara Xavier Moreira (MND), Mariana Sarto Figueiredo (MND), 17 

Amina Chain Costa (MNS), Patricia Henriques (MNS), Camila Maranha Paes de Carvalho 18 

(MNS), Estelina Serrano de Marins Capistrano (GET), Rafael Braga Petito (MPT), Luciana 19 

Reis Malheiros (MFL), Kelly Alencar Silva (MBO), André Lopes Fuly (GCM), Márcia 20 

Ribeiro Pinto da Silva (MIP), Adriana Quintella Lobão (GBG), Joel Savi dos Reis (GQO), 21 

Aurelizia Maria Lemos Xavier (GIM), Antônio Carlos Fiorêncio Soares da Cunha (SEN), 22 

Marcelo Pereira de Mello (GSO), Ana Luiza Bastos (MMO) e a discente representante do 23 

Diretório Acadêmico Lieselotte Ornellas (DALO) Julliana Melengati de Mendonça. 24 

Justificaram ausência os seguintes membros: Ana Paula Massadar Morel (SSE), Aida 25 

Maria Bragança Bittencourt Filha (GQA), Verônica Silva Fernandez (MPS) e respectivos 26 

suplentes. Na qualidade de presidente do Colegiado de Curso, a Prof.ª Sílvia deu início à 27 

reunião pedindo autorização para gravar a reunião, o que foi aprovado por todos, e 28 

prosseguiu com os seguintes pontos de pauta. 1. Aprovação da ata da reunião 29 

ordinária de novembro de dois mil e vinte e um: a ata foi aprovada por todos os 30 

membros, após sua leitura e realizados os devidos ajustes. 2. Aprovação do calendário 31 

de reuniões ordinárias do Colegiado de Curso para o ano de dois mil e vinte dois: A 32 

Prof.ª Silvia apresentou o calendário das reuniões ordinárias mensais a serem realizadas 33 

pelo Colegiado de Curso durante o ano de dois mil e vinte e dois, o que foi aprovado 34 

pelos membros do Colegiado, nas seguintes datas: 24/01 (segunda-feira), 08/02 (terça-35 

feira), 16/03 (quarta-feira), 08/04 (sexta-feira), 12/05 (quinta-feira), 06/06 (segunda), 05/07 36 

(terça-feira), 03/08 (quarta-feira), 08/09 (quinta-feira), 07/10 (sexta-feira), 07/11 (segunda-37 



feira), 06/12 (terça-feira). 3. Aprovação do pedido de transferência interinstitucional 38 

do discente Gabriel Ferreira dos Santos: A professora Sílvia apresentou a solicitação 39 

enviada pelo requerente, que expôs sua situação pessoal e o que motivou a desejar a 40 

transferência interinstitucional. Após análise de diversos aspectos, dentre estes o histórico 41 

escolar do aluno e os critérios para aprovação na Universidade Federal do Rio de Janeiro 42 

(UFRJ), o que gerou um debate entre os membros, o Colegiado de Curso aprovou a 43 

solicitação apresentada. Informes: 1. Oferta da disciplina Elementos de Química 44 

Analítica Experimental para os alunos represados: Prof.ª Sílvia relatou que esteve em 45 

reunião coma chefia de departamento do GQA para discutir como conseguir atender os 46 

cerca de duzentos e quarenta alunos que necessitam cursar a disciplina Elementos de 47 

Química Analítica Experimental e solucionar esse quadro de represamento, bem como a 48 

carência dos conhecimentos desta disciplina para que os alunos cursassem outras como 49 

Bromatologia, por exemplo. Uma das sugestões propostas na reunião foi aumentar o 50 

número de turmas e de vagas por turma na oferta durante o período de matrículas, 51 

considerando as medidas de segurança sanitária estabelecidas. Outra proposta é a de 52 

ofertar turmas para o curso de Engenharia aos sábados, liberando assim horários nos 53 

laboratórios durante a semana. Ainda há a intenção de ofertar cursos de férias com o 54 

intuito de atender esta demanda. 2. Organização de um e-book para divulgar 55 

informações sobre como lidar com casos de sofrimento mental: Prof.ª Sílvia 56 

agradeceu todos os materiais enviados para a Coordenação tratando deste assunto e 57 

comunicou que está sendo elaborado um e-book informativo para ser compartilhado no 58 

âmbito da Faculdade de Nutrição, ao que a Prof.ª Luciana sugeriu que fosse apresentado 59 

para a PROGRAD, a fim de que a divulgação deste material seja ampliada para toda a 60 

comunidade acadêmica. 3. Campanha de vacinação: Prof.ª Sílvia informou que a 61 

campanha de vacinação está ocorrendo e a discente Julliana explicou brevemente como 62 

está a atuação do DALO nesta campanha. Foi feito e divulgado um questionário para os 63 

alunos responderem sobre a vacinação de adultos.  4. Creditação de extensão: Prof.ª 64 

Sílvia comunicou que saiu uma minuta aprovando os estágios para serem creditados 65 

como extensão. 5. Aprovação de disciplinas do MND/MNS em outros cursos, não 66 

aprovação e o aluno quer fazer: Prof.ª Sílvia falou a respeito de disciplinas que os 67 

departamentos da Faculdade de Nutrição ofertam e que poderiam ser ofertadas para 68 

outros cursos. Algumas foram aprovadas pelos Colegiados de Cursos e outras não. Ela 69 

explicou brevemente qual o trâmite necessário para que os estudantes de outros cursos 70 

precisam fazer para que consigam se matricular nessas turmas e cursar tais disciplinas, 71 

bem como o que alguns alunos fazem para requisitar vagas nas turmas e as implicações 72 

decorrentes disso quando se tratam de disciplinas não aprovadas no Colegiado de Curso 73 

do requerente. Terminados os assuntos e ninguém mais querendo fazer uso da palavra, a 74 

Prof.ª Sílvia agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, lavrando esta ata, a 75 

qual data e assina. Niterói, sete de dezembro de dois mil e vinte e um. 76 


